

# PONPES

## Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan DDS: Membina dan Memberikan Informasi Hotline

Sukabumi - [SUKABUMI.PONPES.OR.ID](http://SUKABUMI.PONPES.OR.ID)

Dec 9, 2023 - 13:15



*Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan DDS: Membina dan Memberikan Informasi Hotline*

Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi dengan hormat melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, Bripda Johannes Tulus Marpaung. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu, 09 Desember 2023, dimulai pukul 10.00 WIB di Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Bripda Johannes Tulus Marpaung menyampaikan informasi

terkait dengan program Pimpinan Bapak Kapolres Sukabumi, "Saya sebagai Bhabinkamtibmas turut berperan dalam pembinaan kepada masyarakat. Melalui DDS ini, kami berupaya membangun kedekatan dengan warga, menyampaikan informasi penting, dan memberikan dukungan melalui program AA DEDE, yang menekankan peran aktif Bhabinkamtibmas dalam melayani masyarakat dengan baik."

Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan informasi mengenai peranannya, tetapi juga memberikan nomor hotline Bhabinkamtibmas dan hotline Polsek Sagaranten kepada masyarakat. Hal ini sebagai bentuk upaya meningkatkan keterbukaan komunikasi antara warga dan aparat kepolisian. Dengan memiliki hotline tersebut, diharapkan masyarakat lebih mudah untuk menghubungi dan berkoordinasi dalam hal-hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban.

Dalam penutupan kegiatan DDS, Bripda Johannes Tulus Marpaung menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dukungan dan partisipasi aktif warga sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Mari bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif."

Bapak Kapolres Sukabumi menyambut baik dan mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, "Saya mengucapkan terima kasih kepada Bripda Johannes Tulus Marpaung atas dedikasinya dalam melaksanakan DDS. Dengan memberikan informasi hotline, diharapkan komunikasi antara masyarakat dan kepolisian semakin lancar. Mari kita terus bersinergi untuk menciptakan kehidupan yang aman dan nyaman di wilayah kita."